

Por las aristas hondas de tu cuerpo...

1.--Ojos

Tus ojos ya serán siempre
tus ojos de aquella tarde.
¡Ojos! De campo, infinitos,
de tí, ¡tuyos!, fantasmales.

(Senderos de luces limpias
sobre mí, para buscarme.)

Que aunque te los vele el llanto
o el gozo te los aclare,
tus ojos serán... mis ojos:
¡mi Nunca siempre, mirándome!

2.--Cruz

Algunas veces, algunas,
tienes temor de que el muerto
salga de su sepultura.

Revolverías tu sangre
con las uñas.
A mordiscos, mondarías
tu corazón. En la gruta
de los sueños, más abajo
de las sensaciones últimas,
te abocarías, rabiosa,
para ver... Y en esa horrra
de tus pesquisas, ¡quién sabe!...
Que algunas veces, algunas...

¡Mujer, ya tienes castigo
con ser tu pecho una tumba!

JUAN ALCAIDE SÁNCHEZ.

Unas cuartillas de Castrovido

Espera un gobierno republicano-socialista

Ante el micrófono del ministerio de la Guerra se leyeron unas cuartillas del viejo maestro republicano Roberto Castrovido, impregnadas del alto espíritu que domina toda la obra del gran periodista español.

Al final de su magnífico trabajo, Roberto Castrovido, dice:

«Las personalidades más destacadas del partido comunista han

dicho y repetido — y sus asertos los ha corroborado «Mundo Obrero» — que no luchan por establecer la dictadura del proletariado, sino por consolidar la República democrática; aserto que no es una habilidosa man obra diplomática para tranquilidad a franceses e ingleses, sino una honrosa expresión de sinceridad. Y si no vamos a romper a lo

¡ALÓ... ALÓ!..

MILICIANO ESPAÑOL

*Miliciano, valiente,
lucharás con ardor,
que la Patria en tí cifra
su libertad y su honor.*

*En Córdoba, la andaluza,
están el Tercio y Cascajo;
pero pronto estarás tú
y los harás un pingajo.*

*Si luchas, Miliciano,
con bravura y valor,
no olvides que te espera
la cruz del vencedor.*

*Ni con Mola ni con Queipo
la victoria te arrebaten;
Queipo por ser un traidor
Mola por ser un cobarde.*

*Miliciano no lo olvides:
merecerás un blasón,
si acabas en poco tiempo
con el traidor espadón.*

*Cuando vuelvas de la guerra,
confiado y sonriente,
te esperará en tu terruño
la moza que por tí siente.*

*Y sentirás la alegría
de haber salvado a tu Patria:
¡la que es tuya...
y la que es mía!*

DICK.

bolchevique, ¿adonde iremos? ¿A constituir un Gobierno netamente republicano por sus virtudes y por sus respetos a los derechos del hombre, presidido por un León Blum, que sirva de garantía para la implantación evolutiva, modo que no es sinónimo de la lentitud de las reformas sociales, de la justicia social reavivación de la sociedad española?

Este viejo republicano, que llora el fracaso de los principios esenciales en el ideario a que rindió y rinde culto, respeto a la vida y a la libertad del hombre, respeto a la voluntad popular expresada en los comicios por medio del voto, limita sus aspiraciones a la formación de un Gobierno republicano-socialista, presidido por un León Blum español. Tal vez sea el único cicatrizador de las heridas, calmador de los nervios y asegurador de la vida nacional».

El mitin antifascista del domingo

El domingo, se celebró en la Plaza de Toros un grandioso mitin antifascista, al cual concurrieron numerosas representaciones de los pueblos limítrofes, con bellos grupos de simpáticas milicianas.

La plaza presentaba imponente aspecto. Nuestra banda de música, dirigida por su director Sr. Ibáñez, interpretó los himnos nacionales y la Internacional, entre grandes aplausos. Se pronunciaron elocuentes discursos entre otros oradores de fuera que no conocemos sus nombres, por el presidente del Frente Popular, don Roque Toledo, por el secretario de la Casa del Pueblo don Marceino Astiz y por el secretario del Ayuntamiento don José Muñoz de la Espada, exaltando el entusiasmo patriótico del arrollador movimiento popular.

Debe ser destacada, por su importancia indudable la manifestación que hizo en su discurso el presidente de la Casa del Pueblo y jefe de las Milicias don Félix Torres, de que su principal gestión en estos momentos, aparte la encomendada a las milicias, era allegar los fondos necesarios para de una vez hacer posible en Valdepeñas la solución del paro obrero, para lo cual expuso a grandes rasgos el plan a desarrollar; manifestó que todas las cantidades ya entregadas estaban ingresadas en el Banco a disposición de esta empresa tan simpática. Enorme ovación. El acto terminó en medio del mayor entusiasmo.

Aguas Potables de Valdepeñas, S. A.

Capital 1.000.000 de pesetas
SEIS DE JUNIO, 35

VALDEPEÑAS

E. CAMINERO

SASTRERIA Y NOVEDADES

Castellanos, 3 VALDEPEÑAS

Imp. LA UNION—S. Bermejo, 18.—Valdepeñas